

VOLVERÁ EN 2024 LA MANO NEGRA DE MONREAL

VAN SEIS, TRAS LA CODICIADA CUAUHTÉMOC

● Panistas, perredistas, priístas y morenos inician el golpeteo para gobernar el corazón de la CDMX; Néstor busca repetir 9



ANÍBAL CAÑEZ

ANA VILLAGRÁN

NÉSTOR NÚÑEZ

SILVIA SÁNCHEZ

GABRIEL GARCÍA

TEMÍSTOCLES



VOLVERÁ EN 2024 LA MANO NEGRA DE MONREAL

TRAS LA CODICIADA CUAUHTÉMOC, SEIS

Inician el golpeteo para gobernar la alcaldía corazón de la CDMX; Néstor busca repetir

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN



CIUDAD DE MÉXICO.— Luego de que Sandra Cuevas, actual alcaldesa de la Cuauhtémoc, confirmara que buscará ser la candidata del bloque opositor para la Jefatura de Gobierno capitalino y con ello se auto descartó para la reelección de la demarcación, los nombres de Gabriel García, Temístocles Villanueva, Ana Villagrán, Aníbal Cañez Villagrán, Silvia Sánchez Barrios y Néstor Núñez comenzaron a sonar como los posibles sucesores de la alcaldesa Cuevas.

Cabe señalar que la alcaldía Cuauhtémoc, es una demarcación emblemática situada en el corazón de la Ciudad de México, la cual se ha convertido en el epicentro de una batalla política en la que varios aspirantes luchan por liderar la alcaldía que lleva el nombre de Cuauhtémoc, el último tlatoani de México-Tenochtitlán y símbolo de la resistencia indígena durante La Conquista.

LEVANTAN LA MANO

Entre las figuras que buscan la candidatura a la alcaldía, destaca el senador Gabriel García, quien ha levantado la mano para competir por la candidatura de Morena. García, quien ha sido coordinador de los programas sociales del Gobierno Federal y ha impulsado proyectos como “Agua Saludable” en la región de La Laguna, tiene como objetivo continuar con la labor de reducir la pobreza y promover la igualdad en la alcaldía.

Otra figura en la contienda es el diputado local Temístocles Villanueva Ramos, respaldado por Ricardo Monreal, excoordinador de Morena en el Senado. El legislador Villanueva Ramos, cuenta con experiencia en derechos humanos y diversidad sexual. Cabe señalar que se maneja en corrillos políticos que su posible candidatura, también es vista como un paso estratégico en la carrera política de Ricardo Monreal, quien podría aspirar a la Jefatura de Gobierno.

CERCANA A SANDRA

Por el lado del PAN, se menciona a la diputada Ana Villagrán,

quien no cuenta con el apoyo de una parte de la bancada blanqui azul, debido a su cercanía con la alcaldesa Sandra Cuevas y su continua defensa de la aliancista a través de sus redes sociales en temas que han generado controversia como la inseguridad en la demarcación o criticar la entrega de becas a niñas y niños.

“Votamos en abstención de hacer de las becas escolares un vehículo que fortalezca el camino electoral de Morena. Trabajar por la educación no es regalar dinero a lo pendejo como lo hacen hoy. Es tener visión estratégica de quién sí lo necesita”, publicó la diputada del PAN en Twitter el pasado 22 de noviembre.

Aníbal Cañez Villagrán, ha sido uno de los diputados críticos del PAN hacia el gobierno de Sandra Cuevas e incluso, ha sostenido varias discusiones con su compañera de bancada, Ana Villagrán. El legislador blanqui azul ha mostrado su interés en la alcaldía y en combatir los excesos de la alcaldesa “monrealista”. Destaca por su compromiso con el servicio público y su participación en temas de derechos humanos.

Por el PRI, Silvia Sánchez Barrios, diputada del tricolor en el Congreso de la CDMX, se destacó hace unos meses como aspirante a la alcaldía Cuauhtémoc. Es hermana de Diana Sánchez Barrios, la lideresa de comerciantes ambulantes del Centro Histórico, que fue acusada por supuesta extorsión y robo en pandilla, pero que finalmente liberada.

Sánchez Barrios, que cuenta con el respaldo comerciantes que encabezó su hermana, se ha lanzado contra el Operativo Diamante de Sandra Cuevas, pues acusa que existe abuso de poder y criminalización del comercio ambulante. La diputada ha recibido el espaldarazo del PRI CDMX en su aspiración por la alcaldía Cuauhtémoc.

Y finalmente, se menciona el posible regreso del exalcalde

Néstor Núñez a quien se le señala de ser una pieza cercana al ex senador, Ricardo Monreal. Núñez, hijo del exgobernador de Tabasco, Arturo Núñez, buscó la reelección para alargar su periodo al frente de la Cuauhtémoc, pero Morena de la CDMX le otorgó la candidatura a Dolores Padierna, cercana a la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, pero finalmente perdió en las intermedias de 2021 ante la propia Sandra Cuevas, candidata de Va por México.

Voces antagónicas responsabilizaron al exalcalde y al senador zacatecano de perder la Cuauhtémoc para promover a Cuevas en la demarcación.

Sin embargo, en las últimas fechas, se le ha visto a Néstor Núñez muy cerca de Clara Brugada, la alcaldesa de Iztapalapa y uno de los perfiles más fuertes de Morena para ganar la Jefatura de Gobierno en 2024.

VAN



Gabriel García, Temístocles Villanueva, Ana Villagrán, Aníbal Cañez y Silvia Sánchez Barrios, los suspirantes

FUERA



Sandra Cuevas habría perdido la reelección por la alcaldía





Aníbal, Silvia
y Néstor, tam-
bién tras la
Cauhtémoc



Temístocles, Gabriel y Ana, tres de los *suspirantes*

